

«Competir en Alemania nos hace mucha ilusión»

► Cinco estudiantes del Camp de Morvedre participan en la construcción de un monoplaza que pugnará por el de varias universidades europeas

SARAY FAJARDO. SAGUNT

■ Cinco estudiantes del Camp de Morvedre se han embarcado en un proyecto muy particular que está dando todo un valor añadido a su paso por la Universitat Jaume I de Castelló. Se trata de 'Formula Student', el reto de fabricar un automóvil con sus propias manos junto a 50 compañeros para que luego el monoplaza pueda competir en varios circuitos de Europa pues la prueba reúne a unos 600 equipos de estudiantes que provienen de más de 50 países.

En esta aventura se han metido Octavio Muñoz (Sagunt), Isabella Cifuentes (Port de Sagunt), Carlos Martí (Port de Sagunt), Sergio Arequipeno (Canet d'en Berenguer) y Jordi García (Sagunt), miembros del equipo UJI Motorsport. Todos ellos llevan varios meses construyendo un monoplaza parecido a los de Fórmula 1. Entre prueba y prueba, Isabella y Octavio descuelgan el teléfono para contar a **Levante-EMV** en qué consiste este proyecto.

«Espera que nos alejamos, que hay mucho ruido», indica Isabella, estudiante de Comunicación Audiovisual, mientras para ellos empieza la cuenta atrás, ya que las competiciones están cada vez más cerca y no hay tiempo que perder. «Es un orgullo que en nuestra comarca puedan conocer qué es Formula Student», afirma.

«Esto surgió en 2015, ya que a algunos universitarios les apasionaba el mundo del motor y, a partir de ahí, hemos ido creciendo», indica Isabella. El único requisito para participar es ser estudiante de la universidad, independientemente del grado cursado, ya que «cada departamento se encarga de un área».

Este año se han clasificado en las competiciones de Alemania, Hungría y España, entre otras. Oc-



ESTUDIANTES.

Cuatro de los cinco alumnos de la comarca que se han embarcado en el equipo de la UJI para hacer un monoplaza y competir en una prueba que reúne a unos 600 equipos de estudiantes de más de 50 países. **LEVANTE-EMV**

Los estudiantes reconocen que participar en el proyecto les ayuda a ampliar su formación

tavio reconoce que «competir en Alemania del 15 al 21 de agosto nos hace mucha ilusión porque es la carrera más prestigiosa de 'Formula Student' y se encuentra parte de la industria automovilística».

Para ello, llevan año y medio construyendo este monoplaza pues, según explican, «hemos decidido renovarnos y utilizar otros materiales».

Ambos afirman que esto les ayuda a ampliar conocimientos.

«Me gustó porque puedo hacer fotos y vídeos y poner en práctica lo que estoy aprendiendo», agrega Isabella. En este sentido, Octavio también reconoce que «es una oportunidad para vivir nuevas experiencias». Son conscientes del trabajo que hay detrás para llegar a clasificarse en las competiciones. «Es cuestión de organizarse», afirma Octavio. Además, los propios organizadores «son muy estrictos, por lo que, antes de cada prueba, nos someten a cuestionarios sobre normativa y problemas de ingeniería y el coche debe pasar una revisión técnica».

Tras la charla, el ruido vuelve a estar presente y se perciben los nervios y la emoción por terminar el monoplaza. «Esperamos volver con buenos resultados», concluyen.